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      Аннотация

    
        
          Целью данной работы является разработка алгоритма диспетчеризации графических задач для компьютера массивно-параллельной архитектуры. Область исследований: методы управления ресурсами. Объект исследования: алгоритм диспетчеризации графических задач. В данной работе описывается разработка и реализация алгоритма диспетчеризации графических задач для компьютера массивно-параллельной архитектуры. В качестве метода решения был выбран генетический алгоритм. Разработанный в данной работе генетический алгоритм диспетчеризует очереди графических задач параллельного рендеринга моделей с помощью трассировки лучей эффективнее алгоритма First Come First Serve на 23.29%, алгоритма Shortest Job First на 29.70% и алгоритма EASY backfilling на 7.24%. Результаты работы могут быть использованы для диспетчеризации задач параллельного рендеринга моделей с помощью трассировки лучей на суперкомпьютерах.
        

        
          The goal of this work is to develop a graphical tasks dispatching algorithm for a massively parallel architecture computer. The field of research: methods of resource management. The object of research: the graphical tasks dispatching algorithm. The genetic algorithm that was developed in this paper dispatches queues of graphical tasks of models parallel rendering using ray tracing more efficient than the First Come First Served algorithm by 23.29%, the Shortest Job First algorithm by 29.70% and the EASY backfilling algorithm by 7.24%. This paper describes the development and implementation of the graphical tasks dispatching algorithm for a massively parallel architecture computer. A genetic algorithm was chosen as the solution method. The results of the work can be used to dispatch tasks of models parallel rendering using ray tracing on supercomputers.
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